



10 mars 2017

## MAISON ALBAR – Paris Céline

LIFESTYLE

Enfin un hôtel moderne où tout n'est que luxe, calme et volupté, parfaitement situé entre le **Forum des Halles** et la **rue de Rivoli**. Outre son emplacement idéal, l'hôtel possède **trois arguments de taille**. A commencer par son unique **Chambre 1923** : un cocon en duplex qui réserve bien des surprises... En pénétrant dans la chambre au sixième et dernier étage, une salle de bain très élégante vous attend avec ses oeuvres d'art, ses produits **Lalique**, sa cabine de douche à effet pluie et ses **toilettes japonaises** (siège chauffant réglable, jets massants...). Puis, un long escalier vous emmène directement au **septième ciel**, dans une spacieuse chambre sur les toits, jouissant de baies vitrées avec vue sur **TOUT Paris**. Il ne s'agit pas d'une énième chambre avec vue mais bien d'une **chambre panoramique** qui vous donne l'impression d'être dans le ciel (ou sur le toit de la Samaritaine) avec une vue sur la **Tour Eiffel**, la **Tour Montparnasse**, les **Invalides**, **Beaubourg**, la **tour Saint-Jacques**, le **dôme du Panthéon**, les colonnes des **Places de la République** et de la **Bastille**... Un écran plat parfaitement ajusté vous permet de profiter gratuitement de **films (récents) à la demande** depuis votre lit moelleux et, une tablette tactile vous sert à régler la climatisation, les lumières et les rideaux de toute la chambre. Cerise sur le gâteau, le mini-bar bien garni en vins blancs et rouges, reposant dans des fioles longilignes surprenantes.

Finally a modern and luxurious hotel, perfectly located between the « Forum des Halles » and Rivoli Street. In addition to its perfect location, the hotel has three convincing arguments. Starting with the 1923 Room : a duplex apartment hiding several surprises... Entering the room on the sixth and last floor, you are welcomed by a sophisticated bathroom with masterpieces, Lalique products, shower cabin with rain shower and Japanese toilets (heated seat, massaging jets...). Then, a long staircase literally brings you to seventh heaven, in a big room on the roof, enjoying picture windows with views on ALL Paris . It's not only a room with a view but a genuine panoramic room as if you were living in the sky with views on the Eiffel Tower, Montparnasse Tower, Invalides, Beaubourg art center, Saint-Jacques tower, Panthéon dome, Republic and Bastille places... A flat screen perfectly adjusted allows you to watch free on-demand and recent movies from your comfy bed and, a touchpad is available to adjust lights, air conditioning and curtains. Icing on the cake, the mini-bar with a lot of white and red wines in fine and surprising bottles.

Deuxième argument, le **Spa Céline** by **Cinq Mondes** au sous-sol, un bel espace lumineux composé d'une **piscine**, d'un jacuzzi, d'un hammam, d'une douche sensorielle, d'un espace fitness et de quatre cabines pour les soins du visage, du corps et les massages. Enfin, l'hôtel accueille le très branché restaurant **Odette**, l'**Auberge Urbaine** imaginée par la **Maison Rostang**, offrant un cadre très design avec ses reliefs. On y savoure une cuisine fraîche dont un **Avocado Toast** à se damner avec son oeuf mollet coulant et son mesclun à l'huile d'olive. Vous l'aurez compris, vous devez impérativement booker un séjour dans cet écrin épuré, alternant entre baignades, repos face à une vue de rêve, shopping dans le 1er ou le 4ème arrondissement et dîners par le **Chef Yannick Lahopgnou**.

Second argument, the **Spa Céline** by **Cinq Mondes**, a great luminous space with a swimming-pool, a jacuzzi, an hammam, a sensorial shower, a fitness center and four treatments rooms for body, face cares and massages. Finally, the hotel welcomes the really trendy **Odette** restaurant, the **Urban Auberge** by **Maison Rostang**, offering a really design setting with its reliefs. Here, you savor fresh gastronomy including a wonderful **Avocado Toast** with its soft-boiled egg and olive oil salad. You got us, you have to book a stay in this wonderful hotel, riding between the swimming-pool, your panoramic room, shopping in Paris and diners by **Chef Yannick Lahopgnou**.

